
 

 

 

 

樹木の伐採について                    Ｒ1.10.15 
 

昨日の台風では大きな被害が出なかったと思いますが、樹木の枝と電線が重なりあ

っている場所は多々見受けられます。 

酒々井町の管轄か分かりませんが、京成酒々井から順天堂大学への一本道でも大き

な木と電線が重なっています。あれが倒れたら間違いなく電線は切れるでしょう。 

木自体を切ることは難しくても、電線側の枝を最大限に切ることはできるはずです。こ

のような場所は他にもたくさんあるはずなので、台風が来る前に対処お願いします。 

またそのような木が個人宅のものであれば、東電と協力して指導してください。 

東電も協力してくれるはずです。 

台風の意識が高いうちに、早急に対処お願いします 

 

回  答 
 

ご指摘頂きま した京成酒々井駅から印西市の順天堂大学へ向かう道路について

は、現地を確認しましたところ、道路用地の中に電線と木の枝が重なっている箇所を確

認しましたので、電線管理者と枝の剪定等について協議いたします。 

また、その他の箇所につきましても、樹木の管理者への通告及び電線管理者との協

議を行い、適切に対応いたしますので、ご理解の程よろしくお願いいたします。 

 

《担当：まちづくり課》 


